

Bienheureuse Mère Teresa
(1910-1997)

(6)

Fondatrice des Missionnaires de la Charité. Albanaise



« Et aujourd’hui, Dieu continue à aimer le monde.

Il continue à nous envoyer vous et moi pour prouver qu’il aime le monde, qu’il a toujours de la compassion pour le monde. **C’est nous qui devons être Son amour, Sa compassion dans le monde d’aujourd’hui.** Mais pour être capables d’aimer, nous devons avoir la foi, car la foi en action est l’amour et l’amour en action est le service. » (février 1986)

« Cher Jésus,

Aidez-moi à répandre Votre parfum, où que j’aïlle. Inondez mon âme de Votre Esprit et de Votre Vie. Pénétrez et possédez mon être si complètement **que ma vie ne soit qu’un rayonnement de la Vôtre. Brillez à travers moi et soyez tellement en moi que chaque âme que je rencontre puisse sentir Votre présence en mon âme.**

Qu’en levant les yeux, ce ne soit plus moi que l’on voit mais seulement Jésus ! Restez avec moi, et je commencerai alors à briller comme Vous brillez, à briller jusqu’à en être une lumière pour les autres. La lumière, ô Jésus, sera toute de Vous, aucunement de moi. **Ce sera Vous qui brillerez sur les autres à travers moi.** Que je vous loue ainsi de la manière que Vous préférez en brillant sur ceux qui m’entourent.

Que je vous prêche sans prêcher, non par des mots mais par l’exemple, par la force d’attraction, l’influence bienveillante de ce que je fais, l’évidente plénitude d’amour que mon cœur Vous porte. Amen. »

(14 août 1982)

